



Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie hiermit über aktuelle Neuerungen in unserem Rampenprozess bei der KVP Pharma+Veterinär Produkte GmbH informieren.

Zeitfensterbuchungssystem

Wir haben seit dem **04.05.2015** ein Zeitfensterbuchungssystem für den Standort Kiel eingeführt, über das Sie Zeitfenster zur Entladung Ihrer LKW bei der KVP Pharma+Veterinär Produkte GmbH buchen müssen.

Bitte melden Sie sich über den folgenden Link bei unserem Partner CARGOCLIX an:

www.cargoclix.com/KVP

Ihr Vorteile:

- Ihre LKW haben keine oder kürzere Wartezeiten
- Sie erhalten erhöhte Planungssicherheit
- Sie können den Status Ihrer LKW inklusive Zeitstempel direkt online einsehen (z.B. Anmeldung, Verladebeginn, Verladeende)

Pro Zeitfensterbuchung fällt für den Buchenden eine Gebühr von EUR 0,50 an. Weitere Kosten entstehen nicht. Über die von ihm getätigten Buchungen erhält der Buchende eine monatliche Rechnung von Cargoclix.

In der Anlage senden wir Ihnen eine Bedienungsanleitung, wie Sie sich anmelden und nach erfolgter Freischaltung Zeitfenster direkt online buchen können.

Wenn die Zeitfensterbuchungen von ihren Logistikdienstleistern durchgeführt werden sollen, können Sie diese Informationsemail auch gerne an diese weiterleiten.

Bei technischen Rückfragen zum Zeitfensterbuchungssystem können Sie sich unter +49 (0) 761 / 20551100 auch direkt an Cargoclix wenden.

Sollte kein Zeitfenster für das gewünschte Anlieferdatum verfügbar sein, oder gibt es weitere Fragen bei der Buchung eines Zeitfenster, folgende Mitarbeiter der KVP Pharma+Veterinär Produkte GmbH stehen ihnen als Ansprechpartner zur Verfügung:

Jan-Phillip Nentwig	Tel. 0431/3820631 E-Mail: jan-phillip.nentwig@bayer.com
Henning Getzlaff	Tel. 0431/3820482 E-Mail: henning.getzlaff@bayer.com
Vincent Schneider	Tel. 0431/3820452 E-Mail: vincent.schneider@bayer.com
Frank Schacht	Tel. 0431/3820414 E-Mail: frank.schacht@bayer.com

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung, damit wir Ihnen einen reibungslosen Ablauf an unseren Entladestellen gewährleisten können.

Mit freundlichen Grüßen

KVP Pharma+Veterinär Produkte GmbH



Dear Ladies and Gentlemen,

we would like to inform you about an important change in our goods receipt area for the Supply Center Kiel of the Bayer AG, which will also concern you for future deliveries to Kiel.

Time Slot Booking System

Effective from **04 May 2015** on, we had implement a time slot booking system for the good receipt area of the Supply Center Kiel, which you or your freight forwarder are asked to use for all deliveries from that date on in order to reserve a time slot for the truck unloading.

Please register using the following link from our partner CARGOCLIX:
www.cargoclix.com/KVP

Your advantages:

- Your trucks will have no or reduced waiting time to deal with
- Your planning certainty increases
- You can easily check the status of your trucks online, including timestamp (e.g. registration, start of unloading, end of unloading)

Per time slot booking a fee of 0,50 EUR each will accrue for the booking party. There will be no further costs for you. You will receive an invoice for all bookings per months directly from Cargoclix.

Enclosed, please find instructions on the system like how to register and how to book time slots once you are registered.

If you would like to have your freight forwarder do the bookings, you are free to forward this information package to him.

If you have any technical questions on the time slot booking system, please contact Cargoclix directly: Tel. +49 (0) 761 / 20551100.

Are no Timeslots available and for other questions, the following persons from the good receipt department of KVP Pharma+Veterinär Produkte GmbH will be happy to help you:

Jan-Phillip Nentwig	Tel. +49 431/3820631	E-Mail: jan-phillip.nentwig@bayer.com
Henning Getzlaff	Tel. +49 431/3820482	E-Mail: henning.getzlaff@bayer.com
Vincent Schneider	Tel. +49 431/3820452	E-Mail: vincent.schneider@bayer.com
Frank Schacht	Tel. +49 431/3820414	E-Mail: frank.schacht@bayer.com

We kindly request your attention and support on this matter in order to allow a smooth flow at our unloading points.

Best Regards

KVP Pharma+Veterinär Produkte GmbH